
 

 

REQUERIMENTO N° 1221/09 
De Informações 

 

 

“Sobre controle de poluição 

veicular e sonora em nosso 

Município”. 
 
 

Considerando-se que, existe uma grande preocupação em 

relação ao meio ambiente; 

 

Considerando-se que, com o crescimento da frota de veículos 

automobilísticos, o nosso ar ficar cada vez mais poluído causando 

enfermidades e problemas respiratórios, aumentando as despesas na área de 

saúde; 

 

Considerando-se que, em várias cidades da região existe 

controle sobre a emissão de gases poluentes, e 

 

  Considerando-se ainda que, o dióxido de carbono é provocado 

pela queima de combustíveis,  

 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

1 – Existe algum tipo de controle sobre a poluição ambiental em nosso 

Município? Especificar. 

 

2 – Se a resposta for positiva, como, quando e de que forma está sendo 

desenvolvido este controle de poluição ambiental? Especificar. 

 

3 – Existe controle sobre a poluição veicular e sonora produzida pelos 

veículos? Especificar. 

 

4 – O que foi feito de janeiro a julho de 2009, para conter ou diminuir a 

poluição ambiental veicular e sonora? Especificar. 
 

5 – Se a resposta for negativa, justificar os motivos. 

 

6 – Outras informações que julgarem pertinentes. 

 

 



 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 11 de agosto de 2009. 
 

ADEMIR DA SILVA 

- Vereador - 


